

Nous avons trois gracieuses filles. Ce sont Ha-eun, 8 ans, Hayeoung, 6 ans et Hana qui vient de naître. Elles grandissent toutes bien dans la grâce de Dieu. Parmi elles, la plus jeune, Hana est née par l'amour spécial et la grâce de Dieu.

Fin Décembre 2007, j'ai malheureusement eu certains échanges financiers avec un membre de l'église. Ma femme et moi-même avons souffert grandement de la pression du créancier en payant les intérêts qui étaient de millions de wons (des milliers de dollars en monnaie US) par mois. A cause de cette difficulté causée par moi-même, ma femme, la Diaconesse Jyungjung Lee a traversé des moments très durs, et nous avons souvent des querelles entre nous. Pendant ce temps, elle est devenue enceinte en Mai 2009 et elle a eu une perte de sang au début de sa grossesse. Pensant qu'elle ferait une fausse couche, je l'ai conduite à l'hôpital et heureusement, il n'y avait rien d'anormal. Le 18 Septembre, tandis que nous offrions la Veillée de Vendredi soir, ma femme a dit quelque chose comme quoi de l'eau épaisse coulait le long de ses jambes.

« Oh mon Dieu, qu'est cela ? »
« Chéri, je perds du sang, ma jupe est toute mouillée ! »

Cela continuait à couler jusqu'à ce que le dessus du siège soit mouillé. À ce moment, je croyais que c'était du sang parce qu'elle portait une jupe de couleur rouge. Je ne croyais donc pas que c'était très sérieux étant donné que cela s'était déjà produit précédemment. Elle était en ce temps là enceinte de 19 semaines. Quelques jours plus tard, j'ai touché que le ventre de ma femme devenait petit. « Femme, je crois qu'il y a quelque chose d'anormal avec ton ventre. Il est devenu si petit ! Nous devrions aller voir un obstétricien et vérifier. »

Le 28 Septembre 2009, elle a eu une échographie dans un hôpital du quartier et elle s'est rendu compte qu'elle avait peu de liquide amniotique. Le liquide amniotique est le liquide épais contenu dans la poche amniotique d'une femme enceinte et cela aide la croissance du fœtus et il sort lorsque le bébé naît en aidant à un plus facile accouchement.



Le Diacre Jonghoon Choi et sa famille semblent heureux avec leur plus jeune fille Hana

« Ma femme a donné naissance à un bébé sans liquide amniotique. Alléluia ! »

Le Diacre Jonghoon Choi (dirigeant de sous district de la paroisse 12-1)

Le médecin a recommandé que nous allions dans un plus grand hôpital en disant qu'elle se trouvait dans un état critique. Le 30 Septembre, on a diagnostiqué une oligohydramnios et elle a été hospitalisée.

Je me demandais pourquoi elle se trouvait dans un tel état. Je pensais que l'une des raisons était la discorde, entre ma femme et moi. Mais par-dessus tout, j'ai commis un grave péché parce que j'ai conclu un arrangement financier et que je suis devenu un garant pour dettes, désobéissant à la parole de Dieu (Proverbes 22 :26). Je me suis entièrement repenti avec des larmes dès le moment où j'ai réalisé cela. J'étais tellement désolé pour ma femme et mes enfants qui souffraient à cause de moi. Je suis allé chez le Pasteur Principal et me suis repenti. Alors le Pasteur Principal nous a réconforté en nous donnant des paroles d'amour chaleureux et des conseils. Je me suis déterminé à devenir non seulement un ouvrier fidèle de Dieu, mais un bon mari et père pour ma femme et mes enfants. Ma femme a compris mon cœur avec plaisir et elle a aussi décidé de dépendre uniquement de Dieu dès cet instant.

« Remettons toutes choses à Dieu. Dieu travaillera pour nous si nous recevons la prière du Pasteur Principal

avec foi. »

« Bien sûr, il le fera ! Nous recevrons Ses réponses ! »

« Nous avons montré notre foi devant Dieu. Nous n'étions plus inquiets en pensant, « Qu'en serait-il si quelque chose se passe avec notre bébé ? »

Le Dimanche 4 Octobre, je suis allé chez le Pasteur Principal et j'ai reçu sa prière. Mon cœur était en paix. « Il y avait un autre membre qui avait donné naissance à un bébé sans liquide amniotique peu de temps après la fondation de l'église, » a dit le Pasteur Principal alors qu'il achevait sa prière.

J'ai répondu avec foi en disant « Amen. » Ma femme, qui était à l'hôpital à ce moment a aussi accepté avec foi quand elle a entendu cela, et elle a aussi eu la paix. Normalement, boire de l'eau avec une injection de dextrose fait en sorte que l'amnion produise plus de liquide amniotique. Mais étrangement, après avoir reçu la prière du Pasteur Principal, plus d'eau a commencé à couler de son amnion abimé. Cela coulait tellement qu'elle devait changer son alèse sanitaire plusieurs fois par jour et même ses sous vêtements étaient mouillés. Mais nous avons continué à prier avec ferveur avec la foi que Dieu nous

laisserait donner naissance à un bébé en bonne santé selon la prière du Pasteur Principal qui est garantie par Dieu.

D'un point de vue médical, si la poche est endommagée, et infectée par des germes, une femme enceinte peut être dans un état dramatique ou elle peut faire une fausse couche. Et sans liquide amniotique dans la poche, il est difficile pour un fœtus de grandir et de demeurer dans une température adéquate et il y a de grandes chances que la femme enceinte donne naissance à un bébé malformé.

Elle a passé plus de quatre mois dans cet état où elle n'avait presque plus de liquide amniotique. Personne ne peut nier les œuvres merveilleuses de Dieu qui ont été manifestées par la prière du Pasteur Principal. Nous avons plus tard réalisé pourquoi le Pasteur Principal nous avait parlé du membre qui avait mis au monde un bébé sans liquide amniotique pour nous donner de la foi et de l'assurance. Nous avons toujours fait une profession de foi que nous glorifions Dieu lors d'un accouchement réussi parce que le Pasteur Principal a fait pour nous une prière de bénédiction.

Le 3 Janvier 2010, lorsque c'était un mois avant la date prévue, nous avons reçu la prière du Pasteur Principal pour l'accouchement. « Père Dieu, que l'enfant naisse en bonne santé et avec un poids normal. » Dieu a travaillé si rapidement. Trois jours après avoir reçu sa prière, nous avons donné naissance à un bébé sain avant la date prévue. C'est lorsqu'elle a été enceinte de neuf mois (35 semaines). À ce moment, nous avons fait une échographie du bébé. Elle ne pesait que 2kg020. Mais en seulement trois jours, le poids a augmenté de 600gr et elle est née à 2kg600 par la prière. Juste avant qu'elle ne naisse, le médecin avait dit que le bébé devrait probablement entrer dans l'unité de soins intensifs ou être placé dans un incubateur. Mais comment le médecin pouvait-il raisonnablement imaginer que l'étonnante œuvre de Dieu se produirait.

L'échographie du fœtus (six mois de grossesse)



♦ Le liquide amniotique qui se voit normalement entre le fœtus et le placenta n'est pas visible. (indique la diminution du liquide amniotique)

L'échographie d'une femme enceinte normale (six mois de grossesse)



♦ La partie noire qui recouvre le fœtus est le liquide amniotique.

Les Nouvelles De Manmin

NO. 30 21 MARS, 2010

« Depuis le début de l'année, nous avons eu des bénédictions débordantes »

Les membres de Manmin ont reçu des promotions, ont réussi leurs examens, ont reçu des bourses d'études et ont reçu des bénédictions financières.

Malgré le temps froid d'hiver, nous nous attendons même à plus pendant cette 'Année de la Moisson' tandis que les histoires de bénédictions de nos membres ont continué à affluer depuis le début de l'année nouvelle.

Lors de la Cérémonie d'Ouverture 2010 qui s'est tenue le 4 janvier, le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee a affirmé, « L'année 2010 doit être le point de départ à partir duquel nos membres doivent abondamment moissonner, selon ce qu'ils ont semé jusqu'à ce moment pour le royaume de Dieu avec leurs prières, leurs offrandes et leur fidélité. » A ce jour, les membres de Manmin ont préparé des vases pour recevoir les bénédictions en offrant des prières et des cultes d'adoration de tout leurs cœurs, gardant un Sabbat parfait, versant toutes leurs dîmes et montrant des œuvres qui plaisent à Dieu. Au travers des messages prêchés, les membres ont appris les secrets pour recevoir les réponses et les bénédictions selon la justice



Ceux qui ont reçu des bénédictions sont (à partir de la gauche) le Frère Seungcheol, la sœur Jeong-gyeol Kim, la diaconesse Hunsun Chung, le Diacre Tachyung Kim, la Soeur Jueun Han et l'Ancien Wang-geun Song.

de Dieu, et ils glorifient Dieu dans leurs familles, leurs lieux de travail et en appliquant ces secrets dans leurs vies.

L'Ancien Wang-geun Song, Président de la mission des financiers a été promu à la charge de Vice-Directeur de la filiale d'IBK (Banque Industrielle de Corée) de Soha le 14 Janvier. Il a été fidèle dans son travail à l'église en tant que dirigeant de district et membre du Comité des Finances aussi bien que dans son lieu de travail.

L'Ancien Song nous a dit, « A la fin de l'année dernière, j'ai offert une prière de vœu pour l'amélioration des chiffres de ventes de notre filiale et pour ma promotion. Dieu m'a répondu. » L'Ancien Song a aussi délivré l'heureuse nouvelle d'autres membres de la Mission des Financiers qui ont aussi reçu des promotions cette année. Ce sont le Diacre Jong-gon Baek, la Diaconesse Jong-ae Lee et le frère Sang-gu Kim.

Le Diacre Jaesik Son, 49 ans a

reçu une promotion spéciale du Directeur de la Filiale de Daejon de la société 'A' vers une position où il dirige 16 filiales au bureau central de Séoul (voir article en page 4). Le Diacre Tae-hyung Kim, directeur de la filiale locale de Shinan Life Lime Insurance Prime Inc, 32 ans, a été béni pour avoir payé deux fois sa dernière dime. Le Diacre Kim a dit avec reconnaissance, 'Après m'être repenti pour la discorde entre ma femme et moi, la bénédiction est venue sur moi. » La Diaconesse Hunsun Chung, 48 ans, a reçu des bénédictions matérielles lorsque sa maison, qui était restée invendue pendant une année, a été vendue à un bon prix. Les affaires de son mari se sont aussi stabilisées et sa famille est devenue plus pacifique.

La sœur Jeong-gyeol Kim, 25 ans, a été acceptée par le Département de Biotechnologie de l'Université de Corée. Elle a reçu des bénédictions supplémentaires en étant capable de recevoir la bourse d'études de près de 6.000 \$ en monnaie américaine par semestre au travers de l'obtention du diplôme. Tandis qu'elle préparait ses examens, elle a pensé que plaire à Dieu était la première priorité. Elle a dit, « Je crois que Dieu m'a bénie tandis que j'étudiais sérieusement en dépendant de Dieu et en ne prenant aucun repos pour lire la Bible et continuer à assister aux réunions de prières de Daniel. » Le frère Seungcheol Song, 23 ans, et la sœur Jueun Han ont aussi reçu leur bourse d'études ce semestre. La Grande Diaconesse Insoon Park, 48 ans, a passé un examen de qualification pour l'entrée à l'université après

avoir étudié pendant 70 jours avec la sagesse de Dieu et elle a prouvé par cela que tout peut devenir possible avec la foi (voir article page 4). En plus de ces gens qui ont reçu des bénédictions, il y a de nombreux membres qui ont reçu des débordantes bénédictions matérielles.

Les bénédictions matérielles des membres ont conduit à la bénédiction financière de l'assemblée y compris la bénédiction financière des églises filiales au pays. Ainsi, le royaume de Dieu devrait être accompli plus activement pendant 2010. Non seulement les membres de Manmin outremer expérimentent des bénédictions débordantes et envoient des offrandes avec des lettres de reconnaissance à l'église Centrale Manmin. Le Pasteur Grace Lee du Centre Missionnaire Manmin du Népal a écrit dans sa lettre, « Depuis le commencement de l'année, nous avons été débordés de témoignages de bénédictions telles que l'obtention de travail avec de bonnes conditions d'embauche et des bénédictions financières après la repentance de n'avoir pas honoré toute la dime. Je suis excitée et remplie d'attente en pensant à la manière dont Dieu va nous bénir pendant l'année 2010. »

Le Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee présente le chemin des bénédictions au travers de ses sermons intitulés 'Cultivez le champ du cœur,' et 'La Loi de Semer et de Moissonner' qui ont été prêchés pendant les cultes de Dimanche en Janvier et Février de cette année.

David Eu (Singapour), Docteur en Médecine Familiale est un membre de notre église.

Il fournit un service Médical en Haïti qui a souffert un énorme dommage des tremblements de terre. Dès l'après-midi du 22 Janvier, lorsqu'il est arrivé en Haïti, il a traité des centaines de patients par jour. Il a écrit dans sa lettre, « La plupart des patients souffrent de traumatismes et il y a beaucoup d'enfants qui

souffrent de diarrhée et qui vomissent. Le problème est que nous n'avons pas assez de

médicaments pour ces enfants. Ainsi, la meilleure chose que je pouvais faire pour eux était de prier avec le mouchoir et de leur faire boire de l'eau Douce de Muan. Malgré qu'il n'y ait pas beaucoup de choses

que nous puissions faire pour les habitants de ce pays, Dieu peut faire de grandes œuvres

pour eux. Je demande vos prières afin que nous puissions bien répandre l'amour de Dieu. » En Décembre dernier, son plus jeune fils David Eu Junior était proche de la mort avec une infection urinaire étendue et une septicité. Mais il a reçu sa guérison après la prière du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee.

Participant à des Œuvres Médicales de Volontariat en Haïti



David Eu (à gauche) traitant des patients

Priant pour les patients avec le mouchoir de puissance

Devant le centre médical local

Les Nouvelles De Manmin

Publiées par l'église Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul République de Corée du sud
Tel : 822-818-7067
Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/french
e-mail:
manminministry@hotmail.com
Corée par Jaerock Lee
Édité par GeumSun Vin



MANMINTV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary (Séminaire International Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-830-3310
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@gmail.com



WCDN

World Christian Doctors Network (Réseau Mondial des Médecins Chrétiens)

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-869-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



URIMBOOKS

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
urimbook.net
e-mail: urimbook@hotmail.net

« La Vie Chrétienne est Facile »

« Ce commandement que je te prescris aujourd'hui n'est certainement point au-dessus de tes forces et hors de ta portée. Il n'est pas dans le ciel, pour que tu dises: Qui montera pour nous au ciel et nous l'ira chercher, qui nous le fera entendre, afin que nous le mettions en pratique? Il n'est pas de l'autre côté de la mer, pour que tu dises: Qui passera pour nous de l'autre côté de la mer et nous l'ira chercher, qui nous le fera entendre, afin que nous le mettions en pratique? C'est une chose, au contraire, qui est tout près de toi, dans ta bouche et dans ton cœur, afin que tu la mettes en pratique. » (Deutéronome 30 :11-14)

Beaucoup de gens disent que la vie chrétienne n'est pas facile malgré qu'ils confessent leur foi en Dieu. Mais Dieu dit que la vie chrétienne n'a jamais été difficile. Lorsque nous menons une vie chrétienne facile et remplie de joie, Dieu en sera aussi satisfait et Il peut nous répondre rapidement. Alors, comment pouvons-nous mener une vie chrétienne facile ?

Premièrement, nous devons avoir un objectif clair

J'ai rencontré le Dieu vivant après avoir souffert de maladies pendant 7 ans. Malgré un environnement difficile et pauvre, j'avais toujours la joie et le bonheur parce que je croyais au ciel. Et puisque j'ai été appelé en tant que serviteur du Seigneur, je n'ai jamais pensé que quelque chose était difficile puisque Dieu était avec moi avec sa grande puissance. J'avais un but clair depuis le début parce que j'avais l'assurance que Dieu est vivant et que le ciel existe. Parce que j'étais certain, je ne pouvais atteindre le but que si je suivais le chemin que Dieu présentait, je n'ai jamais douté ni hésité en pensant 'Dois-je abandonner ou pas ?'

Frères et sœurs, pensez seulement aux étudiants qui étudient pour entrer à l'université. Ils investissent 12 années en commençant avec le primaire, puis le secondaire inférieur et supérieur. Mais entrer dans le royaume des cieux ne peut même pas être comparé au fait d'entrer dans une université. De plus nous ne devons même pas nous soucier du fait que nous pouvons y arriver ou pas. Si nous nous contentons de suivre le chemin qu'Il nous montre, tous nous pouvons y arriver. Le résultat sera exactement en relation avec ce que vous aurez fait et nous n'avons donc aucune raison d'être paresseux en courant vers la Nouvelle Jérusalem.

Si vous commencez une affaire avec votre propre capital, vous ferez de votre mieux pour réussir même si vous vous sentez parfois humiliés par les autres. Si vous possédez une foi ferme et de l'espérance dans les résultats, que vous ferez du bénéfice après avoir fait vos meilleurs efforts, vous ne serez jamais fatigués, mais votre rêve n'en deviendra que plus grand. Alors qu'en est-il des choses spirituelles que Dieu seul peut donner ? Vous devez essayer et ne jamais dire que c'est dur ou difficile. Si vous vous décidez en pensant 'Je vais sûrement accomplir mon objectif' et vous courez vers cela, Dieu sera avec vous avec sa grâce et sa capacité et vous pouvez mener une vie chrétienne facile avec l'aide du Saint Esprit. Si un alpiniste a un but ferme, il ne penserait pas 'Cette montagne



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

fait, pour que nous changions et entrons dans la Nouvelle Jérusalem c'est plus facile que d'obtenir une promotion. Si vos pensées que la vie de la foi est difficile ou dure disparaissent, vous pouvez vivre une vie heureuse dans la foi.

Troisièmement, nous devons être joyeux et heureux en marchant vers le but

La raison pour laquelle les gens escaladent des montagnes, malgré que ce soit dur, est sûrement à cause du bonheur qu'ils ressentent après leur escalade. Tandis qu'ils ressentent le bonheur de conquérir chaque montagne, ils ne pensent pas que c'est dur d'escalader une montagne, mais ils seront au contraire de plus en plus heureux. De la même manière, lorsque nous menons une vie de foi en Christ, il y a des buts différents que nous devons atteindre à des moments différents. Par exemple, au début, nous avons le but du premier royaume des cieux, et puis le second royaume et puis le troisième royaume des cieux et puis la Nouvelle Jérusalem. Tandis que nous conquerrons ces niveaux un par un, nous atteignons finalement la Nouvelle Jérusalem.

Deuxièmement, nous devons aller vers le but sans changer notre pensée

Ce changement de pensée est un obstacle tellement grand dans la vie chrétienne. La raison pour laquelle j'ai pu atteindre le niveau de la sanctification et la parfaite sanctification, et même jusqu'au plus profond du monde spirituel, est parce que je n'avais aucun changement de pensée. J'aurais pu même entrer dans un niveau spirituel plus profond aujourd'hui parce que je n'ai jamais changé d'avis ni abandonné. Vous ne pouvez pas y arriver rien qu'en pensant, 'Si je ne peux pas cela signifie que je ne peux pas.' J'ai donc fixé un objectif clair et j'ai essayé sans changer d'avis ni abandonner à mi-chemin. Bien sûr, physiquement, il y a eu tellement de difficultés et je devais travailler dur et faire des efforts avec des jeûnes et des prières, mais je n'ai jamais pensé que ces choses étaient difficiles.

Dans le cas d'un grimpeur, s'il pense qu'il doit se reposer au milieu ou redescendre, alors dès cet instant il trouvera cela difficile. Nous ressentons qu'une vie chrétienne est dure et difficile parce que nous avons le désir d'abandonner à mi-chemin et de changer notre attitude.

Ce n'est pas chose aisée que de recevoir une promotion au travail. Mais si vous abandonnez au bout de quelques années rien que parce que vous n'êtes pas promu, ou si vous changez souvent de lieu de travail sans changer votre attitude, ce sera plus difficile d'être promu. En,

Mais certains d'entre vous disent que vous trouvez cela dur lorsque vous découvrez les manquements dans votre vie chrétienne. Depuis que j'ai été un nouveau converti, j'étais heureux de découvrir mes manquements et de les chasser. Je n'ai jamais pensé que c'était dur de faire face à mes propres manquements et je ne trouvais pas cela une perte que de les chasser. Je pensais que je pouvais de toute manière, entrer dans de meilleurs lieux de séjour célestes que si je les chassais. Et plus j'étais de telles choses, plus heureux je devenais. Et j'espère donc que vous allez encore plus vous réjouir et que vous serez reconnaissants en réalisant votre propre mal. Alors, vous aurez toujours de la joie et de la reconnaissance même dans les épreuves et les tests et vous allez voir vous-mêmes changés, et vous vous rendrez plus parfaits. Vous êtes heureux de vous réaliser, d'être capable de les chasser et d'être transformés. C'est la raison pour laquelle vous pouvez toujours être heureux dans votre marche de la foi dans toutes espèces de situations. Je prie dans le nom du Seigneur que vous allez tous prendre cette marche de la foi avec joie et bonheur, de sorte que nous puissions encore nous approcher d'avantage de notre but la Nouvelle Jérusalem.

Pour lire ce message avec plus de détails, visitez notre site web (www.manmin.org) et cliquez 'sermon'.

Nouvelles en bref

Des médecins de la RD du Congo ont assisté au Culte de Dimanche matin de l'Eglise Centrale Manmin

Le 17 Janvier, huit médecins de la RD Congo ont assisté au culte de Dimanche matin à l'Eglise Centrale Manmin. Ils visitaient la Corée dans le but de participer à la formation médicale organisée par la Fondation Coréenne à l'Hôpital de l'Université Nationale de Séoul, à l'Hôpital de l'Université de Corée et à l'Hôpital Sainte Marie de Séoul. Ils sont venus assister au culte sous la conduite de Jimmy Lundula, Conseiller à l'Ambassade de la RD Congo en Corée, qui est membre de notre église.



Les médecins de la RD Congo qui ont visité la Corée pour assister à la formation médicale échangent des salutations avec le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee après le culte de Dimanche matin du 17 Janvier.

La version enfantine de la 'Mesure de la Foi' vendue

Le 22 Janvier, la version enfantine de la Mesure de la Foi a commencé à être vendue dans les librairies de l'église. Ce livre a été simplifié, abrégé et édité pour les enfants à partir du livre du Dr. Jaerock Lee la Mesure de la Foi et il sera utilisé comme livre de travail à l'école de Dimanche. Le prix est de 3.000 wons (près de 3 \$ US)

La mission Unifiée de Canaan a eu une réunion avec le Pasteur Principal

La Mission Unifiée de Canaan (Pasteur en charge : Grande Principale Hyunsook Cho) a eu une réunion avec le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee à sa maison le 13 Janvier dernier à 13h20.

Le Dr. Lee a dit, « Je suis reconnaissant à Dieu qui a protégé les membres de Manmin alors que le monde était dans les tribulations avec la grippe porcine, les fortes chutes de neige, les tremblements de terre et les éruptions volcaniques. Et j'espère que vous trouverez tous les secrets des bénédictions en comprenant le monde spirituel basé sur votre intelligence et votre connaissance, deviendrez des hommes spirituels le plus rapidement possible et ainsi rendrez grandement gloire à Dieu dans cette 'Année de la Moisson 2010'.

Envoyer l'amour du Seigneur en récoltant des vêtements d'hiver.

Entre le 18 et le 24 Janvier dernier, nous avions un événement 'Envoyer l'amour du Seigneur en récoltant des vêtements d'hiver'. Beaucoup de membres peu importe l'âge ou le sexe ont apporté leurs vêtements d'hiver et les ont placés dans la boîte de réception placée entre le second sanctuaire et le sanctuaire principal. Les vêtements qui ont été collectés seront distribués aux nécessiteux autour de la gare de Séoul, à Myung-dong et la rue Toegye au travers de 'La société heureuse de Canaan' (Directeur : le Pasteur Sangbok Lee).

Au début de l'année passée, les membres de la 31ème paroisse (dirigeant de la paroisse : Pasteur Sunghun Ahn) ont rassemblé des vêtements d'hiver et les ont donnés. Mais cette année, l'événement a été étendu à toute l'assemblée avec pour but de répandre l'amour du Seigneur.

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang

exploitateur de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00

L'Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du chœur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgique
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be

Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com

« Conduire les Européens à Revenir vers Dieu »

Rapport Missionnaire : Poser le fondement de la Mission Européenne à Bruxelles pour une année

Missionnaire Christina Noh (Eglise Manmin de Bruxelles, Belgique, Centre Missionnaire)

◆ Une mission européenne basée sur un fondement posé par Dieu

Bruxelles, où se situe le quartier Général de l'Union Européenne, est une ville située au centre de l'Europe de l'Ouest. Les principaux pays d'Europe se situent à moins de 3 heures d'avion de cette ville, et ma première mission ici était d'établir le réseau de la Mission Européenne se trouvant à Bruxelles. En ce moment, nous avons des connections avec près de 50 églises dans 10 pays différents. C'est en fait une chose étonnante. Comme ils se considèrent comme des chrétiens authentiques, c'est très difficile pour une femme asiatique d'attirer leur attention. Mais cela a été rendu possible parce que 60% de ces églises avaient déjà entendu parler du ministère du Dr. Jaerock Lee. Beaucoup d'entre eux ont même regardé les croisades outremer conduites par le Dr. Lee sur DVD. Tous aspiraient à l'évangile de sanctification et le ministère de la puissance et certains étaient conscients des prières avec les mouchoirs (Actes 19 :11-12).

Ceci est une chose qui s'est produite. J'ai rencontré un pasteur et je lui ai remis le livre du Dr. Jaerock Lee, 'Ma Vie, Ma Foi' et le DVD de la 'Puissance de Dieu'. Deux jours plus tard, j'ai reçu de lui un email. Il confessait ce qui suit, « J'ai été profondément touché par le Saint Esprit en lisant ce livre. Je ne pouvais m'empêcher de verser des larmes alors que je pouvais imaginer les puissantes œuvres de Dieu qui se manifestaient. »

Tandis que les livres du Dr. Lee et les DVD de la 'Puissance de Dieu' sont distribués, à plus de pasteurs, - de 100 à 200 pasteurs- le réseau missionnaire européen est fermement établi.



Visite auprès d'un frère qui avait été guéri de la dépendance à la drogue et prière avec le mouchoir

Prêchant un sermon à Holy God TV en France

◆ Témoinant dans des églises et voyant des pasteurs changés par l'évangile de sanctification et la puissance de Dieu

En 2003, malgré que j'accomplissais la tâche

confiée par Dieu en tant que présidente de la 3ème mission de Canaan, je trouvais ma foi stagnante et je voulais trouver une percée. Le Pasteur Deborah Lee, présidente de MMTC (Centre de Formation Missionnaire de Manmin) a recommandé que je participe à des missions de courte durée au Népal. C'est pourquoi, j'ai visité le Népal en Septembre de cette année là. Même après le voyage missionnaire, je ne pouvais pas oublier les âmes népalaises que j'avais dans le cœur. J'étais désolée qu'elles ne pouvaient pas jouir de l'autorité de vrais enfants de Dieu.

Comme je travaillais en tant qu'assistante administrative de MMTC à partir de juillet 2004, j'ai encore plus senti la nécessité de la mission mondiale. En Janvier 2005, j'ai participé à un voyage visionnaire en Europe. Nous avons visité une des églises en Belgique et avons assisté à un culte là-bas. Il n'y avait pas de prédication pendant le culte. Après avoir loué pendant une heure, le pasteur est monté sur le podium et a parlé pendant 5 minutes. Alors le culte était terminé. En voyant cela, j'étais désolée. Je me souviens d'une chose inoubliable, qu'un des membres s'est agenouillée et a pleuré en priant pendant le temps de louanges. Cette personne semblait aspirer à Dieu tellement fermement et semblait assoiffée en esprit. Il semblait qu'elle voulait rencontrer le Seigneur mais ne pouvait trouver le chemin.

En Mai 2006, j'ai fait un second voyage missionnaire en Europe. Lorsque j'ai visité

la même église que j'avais visitée pendant le premier voyage missionnaire, j'ai trouvé l'église totalement changée. Le pasteur prêchait un sermon avec le livre du Dr. Jaerock Lee sur l'enseignement sur le livre de Job. Depuis le voyage missionnaire précédent, ce pasteur avait commencé à traduire les livres du Dr. Jaerock Lee et il avait été touché par ces messages. Il gagnait de l'assurance et la confiance de mener ses membres en tant que pasteur avec l'évangile de sanctification. Cette église est l'Eglise Manmin de Bruxelles (Pasteur Dr. Guy Davidts).



Communion fraternelle avec des frères préparant un culte de louanges à 'Freedom Church' en Finlande.

En tant qu'assistante administrative de MMTC, j'ai toujours eu cette pensée, « Qui allait répandre l'évangile de sanctification à de nombreuses églises et aux pasteurs dans le monde? Et qui serait le missionnaire qui les réveillerait ?

◆ J'ai ressenti la nécessité de répandre l'évangile de sanctification et j'ai obtenu une vision vers la mission mondiale

Un an plus tard, j'ai de nouveau visité l'Europe en voyage d'affaires. Lorsque j'ai introduit l'évangile de sanctification et les cas de la puissance de Dieu manifestés par le Pasteur Principal, beaucoup de pasteurs et de chrétiens étaient changés. J'ai reçu une assurance dans mon cœur.

« Père, envoie-moi en Europe s'il n'y a pas de missionnaire déjà préparé. »

Dès ce moment j'ai notifié à l'église et au Pasteur Principal que j'avais une vision envers l'Europe et je me préparais à devenir missionnaire. Un cœur sincère et la nécessité de la mission m'ont donné une vision envers la mission.

Pendant les six mois avant que je ne sois commissionnée en tant que missionnaire en Juin 2008, et après avoir présenté ma candidature en tant que missionnaire, ce fut une période de préparation pour que je reçoive les réponses de Dieu. Lorsque je priais constamment, le Saint Esprit m'a conduit à tout préparer avec assurance.

Je ne dis jamais, « ce sera difficile ». La raison est que l'évangélisation de l'Europe et du monde sont établis sur le fondement posé par Dieu.

La mission nécessite non seulement la parole de Dieu, mais aussi la puissance de Dieu. Nous avons les puissantes œuvres de Dieu manifestées par notre Pasteur Principal. Et dans la mesure où nous sommes préparés, nous pouvons aussi manifester la puissance de Dieu. Pourquoi ne préparez-vous pas des vases et n'accomplissez-vous pas grandement la mission mondiale sur le fondement établi par Jésus Christ ?

Le Ministère Manmin en Russie



le Pasteur Vladimir Osipov (Président de L'église Unifiée de Sanctification de Jésus Christ, Russie, Eglise Manmin de Saint Pétersbourg)

Pour les 20 dernières années, il y a eu de nombreux changements en Russie. Les gens ont rejeté les choses anciennes et recherchent des exemples de quelque chose qui soit bon et

nouveau. N'ayant pas été capables de trouver un bon exemple à suivre, ils considèrent simplement que ce qu'ils croient est juste et la vérité. Même les chrétiens reconnaissent les choses qui, sont réclamées par des autres religions en tant que vérité s'ils ne connaissent pas la vraie vérité.

De nos jours, de nombreux jeunes russes agissent sans réfléchir à l'impact que leur comportement peut avoir. De plus ils veulent immédiatement posséder ce qu'ils veulent et ils veulent jouir maintenant de ce qu'ils veulent. Ils pensent que le pays ou les écoles devraient prendre leur responsabilité. Certains visitent donc les églises pour le même but. Ils viennent à l'église parce qu'ils veulent que les autres comprennent leurs problèmes intérieurs et les reconforment. À moins que les membres de l'église n'essayent de comprendre leurs cœurs, ces jeunes ne peuvent s'ajuster à la vie de l'église.

Ce n'est que par l'évangile de sanctification qu'ils peuvent être transformés. Etant donné qu'ils ne pratiquent même pas les bases de la vie chrétienne, tels que de prier et d'assister aux

cultes d'adoration, il est important de les conduire à connaître Dieu et à vivre selon la parole. L'évangile de sanctification peut clairement leur enseigner à vivre selon la parole. Notre église prie aussi avec ferveur et elle aspire à la sanctification en rejetant les choses anciennes. Une des choses les plus impressionnantes que j'ai expérimenté dans l'église Manmin est que les membres commencent toutes choses par la prière. Suivant cela, les membres de notre église se réunissent et prient aussi chaque soir.

En raison de 70 ans de loi communiste, la Russie se tenait contre Dieu. C'est pourquoi de nombreux missionnaires et beaucoup de prières sont nécessaires pour ce pays. Ainsi, le Centre de mission Manmin de Russie a une vision d'entraîner 8.000 missionnaires. Au travers de missionnaires, l'évangile de sanctification sera répandu dans toute la Russie et de nombreuses âmes seront guidées vers le Seigneur.

* Ceci est le résumé d'un cours spécial donné pour la 20ème promotion de MMTC le 14 Décembre 2009.